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MOVES Matinée#128   Sterling Ruby 
Katalogpräsentation, Signierstunde 
16. September 2016, 17–18 Uhr

Liebe Freunde,
Image Movement freut sich auf einen Abend mit Sterling Ruby.

Aus Anlaß von Sterling Rubys Einzelausstellung »THE JUNGLE« bei Sprüth Magers 
freuen wir uns, ihn auch bei Image Movement begrüßen zu dürfen.

Der US-amerikanische Künstler Sterling Ruby arbeitet mit einer Vielzahl von 
künstlerischen Techniken und Medien, darunter Bildhauerei, Malerei, Keramik- und 
Videokunst. Inspiration für seine Arbeiten findet er in zeitgenössischen, gesellschaftlichen 
urbanen Phänomenen und Konstrukten wie Graffiti, Abfall, Konsum oder Straßengangs, 
Hochsicherheitsgefängnissen und moderner Architektur, aber auch in Erinnerungsträgern, 
Artefakten und Antiquitäten. Dabei untersucht er den psychologischen Raum, der entsteht, 
wenn individuelles Verhalten auf soziale Zwänge trifft. 

Der Verlag Phaidon hat die bislang umfassendste Quellensammlung zu Sterling Ruby 
produziert; das gleichnamige Buch wird am 10. Oktober erscheinen. Wir freuen uns, dass wir 
es bereits am 16. September präsentieren können und Sterling  Ruby für eine 
Signierstunde unser Gast sein wird.

Desweiteren werden wir eine neue Poster Edition des Künstlers zeigen sowie seine »Laundry 
bags«.

Der Künstler wird anwesend sein.

Der Eintritt ist frei.
Und bitte beachten Sie, die Veranstaltung findet an einem Freitag um 17 Uhr statt.



.......................................................................................................................................................

MOVES Matinée#128   Sterling Ruby 
Book launch, book signing
16 September 2016, 5–6pm

Dear Friends,
Image Movement is delighted to have Sterling Ruby as a guest.

On occasion of Sterling Ruby's solo exhibition »THE JUNGLE« upstairs at Sprüth Magers 
we are happy to have him also as a guest downstairs at Image Movement.

Ruby works in a large variety of media, including sculpture, ceramics, painting, and video 
art. He is influenced by a wide range of sources, including marginalised societies, maximum-
security prisons, modernist architecture, artefacts and antiquities, graffiti, waste and 
consumption, and urban gangs. Through these, he examines the psychological space where 
individual expression confronts social constraint.

Publisher Phaidon produced an eponymous catalog book of Sterling Ruby. This most 
comprehensive source book currently available will be released on October, 10. At Image 
Movement we have the pleasure to host a pre-release launch with the artist signing copies.

Furthermore we will present a new edition of 9 different posters by Sterling Ruby, 
alongside his »Laundry bags«.

The artist will be present.
Admission is free.  
And please note that the event takes place on a Friday, at 5pm.

(Sterling Ruby, catalog pages, courtesy of Phaidon)
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